



取手ロータリークラブ週報

★本日のプログラム

クラブ協議会（増強に関して）

★次回の予定

ガバナー公式訪問（稲敷 RC 例会場）

会長 張貝 正美
 幹事 仲津 真治
 会報委員長 加藤 耕三
 例会日 毎週（木）午後 0:30
 第一（木）午後 6:00（野の花）
 例会場 常陽銀行取手支店
 TEL: 0297(72)2111



2012. 11.22
 No. 19
 第 2018 回

RI 第 2820 地区
 第七分区

第 2017 回 例会 報告

ソング：我等の生業

ゲスト：取手アートプロジェクト理事 奥村 圭二郎様

ビジター：坂寄 恵ガバナー補佐

☆会長報告



水戸では初氷の便りが聞かれ、冬將軍の到来となりました。風邪などひかないで元気にロータリー活動をして参りましょう。

11月となり、芸術の秋到来です。先週8日には、親睦委員会企画

のもと、新橋演舞場において歌舞伎の鑑賞をしてまいりました。ていねいな解説付きであったため、難しいかなと思われた歌舞伎ですが、我々にも充分楽しむことができました。特に女形が演じる女性の立ち振る舞いのあでやかさには、非常に魅入られるものがありました。全く異質の人物を上手に演じるということ、悪い言葉でいえば人をだますことの快感を、私も機会があったら経験してみたいと思いました。11日には、「DDB コンサート」、いわゆる「ダークダックスとデュークエイセスとボニージャックスのコサート」が市民会館で開催され、家内と共に



楽しんで参りました。高校時代に友達4人でクワルテットを結成して、声のハーモニーを楽しんだ経験のある私には、当時に歌った懐かしい歌、歌、歌の連続で、青春時代の懐かしい思い出がよみがえってきて、実に楽しいひと時でした。

18日には、7分区共同奉仕事業「牛久沼浄化のための鮎の放流」が行われます。取手クラブからは6名参加の予定です。23日には、レストラン「ポーノ」において、「ミニチャリティーコンサートが行われます。岡本会員の手助けとロータリークラブ紹介のために、なるべく多くの会員で参加したいと思います。皆さんの参加をお待ちしております。

29日には、今年度の山場である「ガバナー公式訪問」が稲敷クラブとの合同で、稲敷クラブの例会場にて行われます。事務局を含めて17名の参加の予定です。少々遠くなりますが、半分行楽気分を持って参加するのもよいのではないのでしょうか。

Peace through Service 12-13 取手 RC

☆幹事報告

1. 会報の受理：竜ヶ崎中央 RC、竜ヶ崎 RC、
水戸 RC、水戸西 RC、水戸東 RC
2. 例会場の変更：
◆牛久 RC：12/3（月）7：00、
12/17（月）→12/16（火）7：00 グランド東雲
◆竜ヶ崎 RC：11/27（火）6：00 咲や姫、
12/25（火）6：00 アルシェ、1/8（火）6：00 松泉閣
3. その他の受付文書：
◆ガバナー事務所：奉仕室ニュースレター2件
・オンライン寄付について
・未来の夢ウェビナー参加について
・リスボン国際大会について
・国際奉仕・ロータリー財団合同セミナー
・公式訪問について
・ハイライトよねやま
・東京オリンピック招致広告
・ガバナー月信 11月号
◆ロータリーの友事務所：ロータリーの友 11月号
◆（有）光泉：「パト看板」の案内
◆東日観光：2012年リスボン国際大会旅行案内
◆JR 東日本：月刊誌イースト

☆各委員会報告

1. 出席委員会（三谷委員長）

会員数 22名 出席数 12名 免除 4名
MU3名 出席率 83.33%

2. ニコニコ BOX 委員会（久保田委員長）

- ・孫の七五三祝いました …張員会員
- ・坂寄ガバナー補佐様ご苦労様です …長塚会員
- ・坂寄ガバナー補佐にはガバナー公式訪問よろしく
お願い致します …三谷会員
- ・ゲストの皆さん、ようこそ！ …石井会員
- ・今日も途中退席します …久保田会員
- ・11月はロータリー財団月間です。ご協力よろしく
お願いします …玉木会員
- ・米山奨学副委員長にもなっています。ご寄付の方
もよろしく申し上げます …玉木会員

本日の合計 7件 9,000円

（目標額 800,000円 現在累計 209,778円）

☆ガバナー補佐卓話

坂寄 恵様



来週は稲敷にお邪魔して、29日には公式訪問を迎えるのですが、野堀ガバナーはお名前のおり気さく（喜作）な方です（笑）。

現況報告書をしっかり読み込んで来てくださると思うのですが、どこのクラブでも言われていますので、取手クラブも絶対に言われるのは「増強」に関してだと思います。クラブの活性化を図るには、30～40代の若い方たちに入っていただきたいです。

ロータリーに入ることが仕事に繋がるというようになれるような工夫をみんなですていくといいです。

ほかには現況報告書を見せていただいたところ、きちんとしてらっしゃるので、毎日やっていることをこつこつと続けていかれたらいいと思います。

あとは、「目立ちましょう」ということ。

外での活動をするときにロータリーのマークを掲げたりしてなるべく目にたつようにして、会員自らが動くことです。お金だけを出すのではなく、仕事して汗をかこうよということ。必ず「やってよかった」という気持ちがついてきます。考えたことを汗を流してやっていくと、いいクラブができあがります。ロータリーも楽しくなります。

取手はこれだけの人口を抱えていながら、今の人数ではもったいないので、近場の人たちに「面白いよ！」と誘えるようなクラブづくりをすることを大切にしていきたいと思います。

ガバナーは本当に気さくな方ですので、思い切っていろいろ言ってみてください。